

PARIS AÉROPORT

PARIS WORLDWIDE

15 COUPS
DE CŒUR
FAVORITES
Grand Paris

PARIS, CAPITALE LITTÉRAIRE
PARIS, A LITERARY CAPITAL

PARISWORLDWIDE N°27 • SEPTEMBRE/OCTOBRE 2018 • MAGAZINE OFFERT FREE MAGAZINE

PARISAEROPORT.FR

Les pieds dans l'eau

92 River Café. 146, quai de Stalingrad, Issy-les-Moulineaux (01 40 93 50 20, rivercafe.fr).

La délicieuse barge amarrée à flancs de Seine, sur l'île Saint-Germain, vient de faire peau neuve. Le décor dans les tons bleu vert a des airs de demeure de bord de mer et transporte en vacances. Sentiment qui se poursuit jusque dans l'assiette, très fraîche : labné de brebis, pistaches et olives ; gaspacho blanc avocat-pomme-concombre ; filet de bar snacké, etc. Carte : 40-50 €.

Feet in water. This handsome barge, moored on the Seine at the Île Saint-Germain, was restored in shades of blue and green with an air of a seaside vacation cottage. This atmosphere is also found in the fresh dishes like lamb labneh with pistachios and olives, white gazpacho with apple, cucumber, and avocado or filet of sea trout. A la carte: €40-€50.



Jeux de saveurs

92 MASA. 112, avenue Victor-Hugo, Boulogne-Billancourt (01 48 25 49 20, masa-paris.fr).

Le chef étoilé Hervé Rodriguez se définit comme un « manipulateur de saveurs ». Dans sa cuisine, ce sont les produits qui lui dictent le menu surprise (4 ou 6 services). Pas de carte, il compose chaque jour de subtiles compositions de saison (langoustines et eau de tomates ou canette aux algues), à savourer en salle ou en terrasse. Menus : à partir de 42 € le midi.

Flavor games. Star chef Hervé Rodriguez calls himself "a manipulator of flavors." At Masa, it's the day's freshest ingredients which dictate his 4- to 6-course menus. Enjoy Rodriguez's subtle seasonal compositions in the contemporary dining room or on the terrace. Surprise menu: €42 for lunch.



Créatrice de style

95 Mayumi Sato. 58, rue du Capitaine-Dreyfus, Montreuil.

Pas de numéro de téléphone, Mayumi Sato se mérite. Cela fait un peu plus d'un an que la styliste japonaise a posé ses valises dans cette boutique du centre de Montreuil. Elle propose robes et jupes mais aussi des sacs à nouer, inspirés des *furoshiki* (environ 40 €), des pyjamas pour enfants aux motifs originaux (environ 40 €), des écharpes en soie terminées par une multitude de pompons (80 €).

Style designer. Mayumi Sato opened her shop in the heart of Montreuil a little over a year ago. The precious address offers dresses, skirts and *furoshiki*-inspired bags (about €40), original pajamas for kids (about €40), and silk scarves with a multitude of pom-poms (€80).